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Н О

НАШИ П | И ЗАДАЧИВ прошлом году Альцевско- му прорабскому участку нужно было освоить подрядным способом 554 тысячи рублей. К сожалению, намеченное не удалось претворить в действие. Основная причина невыполнения заключалась в несвоевременном или вообще в полном отсутствии необходимых строительных материалов. И все-таки, несмотря на трудности, мы сумели добиться роста в выполнении строительно-монтажных работ по сравнению с 1978 годом. Освоено денежных средств на 64,4 тысячи рублей больше, или в процентном выражении ^это составляет 15,7.Увеличению объемов спо--^бствовало в большой степени улучшение организации труда на рабочих местах. Так, еслираньше погрузкой и разгрузкой цемента занимались не менее пяти человек, то теперь на этих операциях внедрена механизация, и их с успехом выполняет один тракторист. Много трудностей возникало у нас с изготовлением лесов для каменщиков. Строить их приходилось часто, а у плотников не всегда было свободное. время для этого. И вот решили собрать конвертные леса, что очень удобно и выгодно как

для каменщиков, так и для организации в делом. Автокраном- их переставляет в любое место. Инициатива в их изготовлении принадлежит прорабу В. С . Маковееиу.Внедрение всех этих новшеств положительно сказалось на таком важнейшем показателе, как производительность труда.В  целом за год каждому ра- - ботнику, занятому на строительно-монтажных работах и в подсобных помещениях, планировалось освоить 6253 рубля. Это задание выполнено на 101,1 процента. По сравнению с 1978 годам производительность труда возросла на 809 рублей, а с  1977 годом —'н а  2309 рублей.В предпоследнем году десятой пятилетки альцевские с т р о и т е л и  сдали в - эксплуатацию первую очередь нефтебазы, торфоместорожде- ние Маякаво. Велись' строительно-монтажные работы на больнице в поселке Пижма, на жилых домах в колхозах имени Свердлова и «Путь Ленина», совхозе «Пижемский». Некоторые объекты планировалось одать в- эксплуатацию, однако был сорван ввод двухквартирного дома в колхозе имени

ЛАНЫСвердлова и -больницы. П оследнюю :не смогли сдать только из-за безответственного отношения к выполнению своих, обязанностей руко!В«дителей Тонкинской П М К  и треста «Горьк- торфстрой».Хотя и много трудностей встречалось в работе альцев- оких строителей, однако на собственой базе , построили пристрой к гаражу, заложили фундамент под растворный .  узел, подготовили проектносметную документацию , для строительства 18-квартирного жилого дома для работников участка.В завершающем году десятой пятилетки Альцевскомупрорабскому участку предстоит освоить на стрбительно-мон- тажн^гх работах 550 тысяч рублей. Нужно будет закончить и сдать в строй действующих больницу, заправочнуюстанцию на нефтебазе, 22-квартирный дом в совхозе «Пижем- окий», два двухквартирных дома в имени Свердлова. Всеэти объекты переходящие.Строители приложат все силы, чтобы в год 110-летия со дня рождения В. И . Ленина все намеченное было успешно претворено в действие. Коллектив у нас слаженный, работоспособный. Имеются в наличии оредотва малой механизации и техника.
В. ЗА Й Ц ЕВ ,прораб Альцевского прорабского участка.

ЖИВОТНОВОДСТВО -  УДАРНЫЙ ФРОНТ

А В О ЗВ свое время наша газета выступала о ’ положении дел на Кор жав ииоко й м о лоянотов ар но й ферме совхоза «Ошминский». С  тех пор прошло более полутона месяцев. Сейчас полезно снова заглянуть на эту ферму и узнать, какие перемены произошли на ней, устранены ли те недостатки, о которых сигнализировала газета. Ну что ж , сказ а:но—сдел ано.Итак, начинаем знакомство с фермой. Первое, что бросилось в глаза — это хвоя. Раньше ее не . было. Сейчас же она вошла в повседневный рацион животных. Факт отрадный., Хорошее не назовешь плохим. Появился также мел. Хотя в качестве минеральной добавки он еще не выдается коровам, « о  в ближайшие дни скармливание его будет организовано. Остается только установить норму выдачи и ознакомить с ней доярок.К сожалению, >на этом и кончается перечень положительных изменений. Все остальное осталось без перемен. По-прежнему не действует доильная установка. Она требует основательной модернизации или полной з а мены. На кормокухне есть изменения. Только они произошли не в лучшую, а в худшую

И н ы нсторону. Вышел из строя один., из водосборных баков. Это обстоятельство намного добавило хлопот дояркам, увеличило и без того большой объем работ, выполняемых вручную.Казалось бы, ничего нег сложного в том, чтобы восстановить бак. Требуется лишь произвести аварку шва. Для хозяйства это обернулось трудной «проблемой». Разговоров вокруг нее много, и они ведутся давно, а дело не йдет. Нет сварщика, и найти его, как говорят в совхозе, очень трудно, а пожалуй, и невозможно Никто не спарит, сварщиков в районе не так уж много. Но .при желании и настойчивости найти .можно-.Помещение фермы старое. В нем не было и нет даже примитивной механизации. Много труда и времени отнимает у доярок чистка в коровнике. Она ведется вручную потому, что навозного транспортера нет. В хозяйстве . поговаривают, что так будет невечно, дескать, скоро доярки увидят просвет, облегчение, как только коров разместят в другом дворе. На подобного рода суждения хочется ответить известной пословицей: «Не сули журавли в небе, дай лучше синицу, но ч

Е ТЯМруки».Время идет, один год сменяется другим, а условия труда на ферме остаются прежними. А  не лучше ли механизировать, хотя ба самые трудоемкие процессы. К примеру, уборку навоза и подачу воды. Д аж е я за это доярки сказали бы большое спасибо.Вызывает нарекания и практика подвоза грубых кормов к ферме. Здесь делается так: подвезут один стог или скирду и скажут: «Кормите, пока хватит». Не думают о том, что будет распутица, пора бездорожья. ,В  других хозяйствах поступают иначе. Там грубые корма (подвоалася на весь стойловый период, и весеннее бездорожье им не страшно.В интересах дела дирекция совхоза должна бы, на наш взгляд, внести некоторые коррективы в оплату труда доярок, устранив в ней элементы уравниловки.■Безусловно, нелегко обходить «узкие места». Трудности обуславливаются недостатком рабочих рук, затруднительным финансовым положением. Но тем **не менее стремиться к этому надо, рационально используя ■все возможности.
И. СМ ИРНОВ.

НАЧАЛИСЬ СОБРАНИЯВ колхозах района начались отчетно-выборные собрания.Вчера в районном Доме культуры собрались колхозники колхоза «Путь Ленина», чтобы подвести итоги за 1979 год и четыре года десятой пятилетки.С отчетным докладом перед собравшимися выступил председатель правления колхоза А. П . Маковеев. В прениях при

няли 'участие животноводы, полеводы, механизаторы и специалисты хозяйства.На собрании присутствовал и выступил с речью второй секретарь райкома К П С С  Ф. И. Тарасов.Председателем правления колхоза «Путь Ленина» вновь избран А . П . Маковеев.
*

Колхоз «Малокаменский» в минувшем году успешно справился с выполнением народнохозяйственного плана по продаже молока государству. В этом большая заслуга доярок колхоза. Свой вклад в общее дело внесла и Александра Яковлевна Кудрявцева.По итогам социалистического соревнования за 1979 год она заняла второе место среди доярок хозяйства.На снимке: А . Я . Кудрявцева. Фото Т. Поплаухиной.Д О Б Р Ы Е  В Е С ТИ
из совхоза «Вякшенерский“Ушел в прошлое 1979 год. Все службы хозяйства, все его цехи подвели годовые итоги своей работы. Итоги , получились разные: у одних лучше, у других — хуж е. У  многих, тружеников они вызвали внутреннее удовлетворение, а у некоторых — чувство огорчения. Значит, еще не все работали в полную силу, не везде й не во всем использованы до конца имеющиеся резервы и возможности.Вот почему сейчас, вступи i в новый 1980 год, труженики полей и ферм глубоко осмысливают успехи и особенно не

достатки, упущения. Этим же занята и партийная организация хозяйства.Такой подход к итогам прошлого года проникнут заботой о том, чтобы в текущем году избежать этих -  недостатков и упущений, ознаменовать год Ленинского юбилея высокими достижениями в производстве зерна, продуктивности животных, строительстве.Сегодня мы публикуем некоторые сообщения о делах минувшего года. И х надо рассматривать как основу- для будущих успехов, еще более внушительных и масштабных.
Старейшая доярка Сухоо,в- ражской фермы Алевтина И вановна Хлыбова имеет за прошлый год лучшие показатели в социалистическом соревновании животноводов этой фермы. П олучив за год в среднем по 1863 килограмма молока от каждой коровы своей группы, она заняла первое место. Это на 272 килограмма больше, чем в предыдущем году. Средний показатель по ферме Алевтина Ивановна перекрыла*На выращивании поросят успешно потрудились свинарки Дупляковсюой фермы В. А . Дуллякюва, Л . А . Дуплякова и 3 . А . Дуплякова. Все они выполнили свои обязательства на 1979 год, вырастив соответственно по 285 и 260 поросят.Успех свинарок — результат
Подвели итТоги за минувший год и телятницы. В этом мясном цехе отличились 3. Д . То- марова, получившая на доращивании молодняка 67,5 центнера привеса, вместо 37,5 центнера по плану и Р. И. И сакова. При таком же задании она получила 45,3 ц привесов.На откорме крупного рога-

больше, чем на 400 килограммов.Доярка отличается старательностью и добросовестным отношением к порученному делу. Именно этим при одинаковых, кормах и условиях содержания коров, она сумела обеспечить более высокую продуктивность животных, чем в других дойных группах.На Пустошннокой ферме на первое место вышла доярка Валентина Егоровна Степанова.* *хорошего приготовления кормов, внимательного отношения к своим обязанностя'М.Вместе с тем они учли и те недостатки, которые имелись з ■работе. Это сделано для того, чтобы не допустить повторения их в новом году, году юбилея В. И. Ленина.★  ★того окота перекрыли пламо* вые задания В. И . Вавилова и супруги Г. А . Лепилин и Н . И. Юнисова. Результат В . Вавиловой — 66,2 центнера привеса из 64 центнеров по заданию. Г. Лепилин и Н . Юнисова добились от своих групп свыше 50 центнеров привесов каждый из 37,5 центнера по плану.
И. ВАСИЛЬЕВ.
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Как уже сообщалось, 28 января состоялась пятнадцатая сессия районного Совета народных депутатов шестнадцатого созыва.С отчетом о работе исполнительного комитета Тоншаев- ского районного Совета народных депутатов за 1979 год выступил председатель исполкома райсовета В. А . К О С Т Р О В .iB отчетный период исполком районного Совета народных депутатов под руководством районной партийной организации направлял свою деятельность на претворение в жизнь положений Конституций С С С Р  и Р С Ф С Р  в практические дела, на совершенствование стиля и методов работы.В организаторской работе Советов района исполком добивается, чтобы они более активно воздействовали на развитие общее таенного производства, добивались и помогали добиваться улучшения условий труда, быта и отдыха населения, настойчиво решали задачу работать на территории ' Совета без отстающих предприятий.В деятельности исполкома важное место занимают вопро сы сельского хозяйства. Основное внимание уделяется выполнению намеченной программы по развитию сельскохозяйственного производства в свете П остановления Ц К  К П С С  и Совета Министров С С С Р  по Нечерноземной зоне и решений июльского (1978 г.) .Пленума Ц К  К П С С . Соответствующая база для нормального выполнения данных постановлений имеется — ведь в развитие района за 4 года пятилетки вложено 15,3 млн. рублей государственных и колхозных средств.Но по-прежнему очень тяжелое положение складывается по выполнению государственных планов и социалистических обязательств. В 1979 году район не обеспечил выполнение планов по продаже молока и мяса государству, а по шерсти выполнен только твердый план. Только колхозы «Путь Ленина» и имени Кирова обеспечили качественное выполнение планов. И  к сожалению количество хозяйств, хронически не наполняющих планы, из года в год увеличивается, причем такие, как совхозы «Ошминский» и «Вякшенерский», колхозы имени Свердлова, «Колос», «Ма- локаменский» сокращают отставание медленно. К сожалению к числу должников начинают примыкать колхозы «Красная нива» и имени Тимирязева, думается, что т. т. Овечкин и Бвстропов сделают из критики соответствующие выводы и поправят положение.Сейчас в разгаре зимовка скота. -На ее успешное проведение направлены усилия партийных, советских и сельскохозяйственных органов, руководства колхозов и совхозов. К сожалению, очень много недостатков по подготовке к зимовке было выявлено сразу чуть ли не во всех хозяйствах района, а устраняются они медленно.И сегодня в ряде хозяйств имеются серьезные недостатки. Это относится к колхозам имени Ленина, «Колос», где корма не готовятся, прогулка скота не организована, хвойная мука в рационе отсутствует; к совхозам «Ошминский», колхозам «Малокамен-ский», имени Свердлова, где до сих пор не решен вопрос с завозом грубых кормов.В отдельных хозяйствах ослаблено внимание к кадрам специалистов и животноводов. Руководители и специалисты ряда колхозов и совхозов не учитывают всю сложность обстановки, не принимают мер по более полному обеспечению животноводства кормами, эффективному их использованию. Борьба за эффективность и качество не заняла главного места в работе. Серьезные недостатки имеют место в работе по воспроизводству стада, значителен падеж скота.Советам района, сельскохозяйственным органам необхо

димо усилить работу по увеличению ■» скота у населения, оказывать всяческую помощь и поддержку тем, кто имеет или желает приобрести окот, добиваться, чтобы в этом вопросе инициаторами выступали депу: тэты и многочисленный актив.

исполком много времени уделял ‘ вопросам капитального строительства.За четыре года пятилетки ■ госкапвложения значительно увеличились, а общий объем строительства уже в 1980 году составит около 7 м.ун. рублей в год по району. За четыре года пятилетки построено 24 тысячи квадратных метров жилья, 4 детских комбината на 330 мест, ряд животноводческих, производственных и социально- культурных объектов. Но в

та поставлена в Пижемской и Тояшаеиской средних школах, но данную работу надо продолжать, а шефы с промышленных предприятий, колхозов, совхозов должны помочь в оформлении кабинетов, классов производственного обучения. Школы должны постоянно со-, вершенетвовать воспитательную работу, уделив особое внимание внешкольному воспитанию.'Истекший год отмечен рядом положительных результатов в здравоохранении. НесколькоИз доклада тов. В. А . КостроваОчень важными являются в данный момент вопросы подготовки техники к весенне-полевым и уборочным работам. Ежегодно затягиваются посевные и уборочные работы. Одной из причин этого является слабое использование техники на полях, низкая производительность тракторов, комбайнов, автомобилей и других сельскохозяйственных машин. Необходимо приложить максимум усилий, чтобы тщательно приготовиться к весенне-полевым работам, заложить тем самым надежную основу для будущего урожая. Необходимо, чтобы вся техника была за креплена за механизаторами, вовремя провести дефектовку машин, узлов, определиться какую технику ремонтировать райсельхозтехшике, какую в колхозе, совхозе, доставить к месту ремонта, создать ремонтные бригады, развернуть широкое соревнование за своевременную подготовку техники.В Постановлении бюро обкома К П С С  и облисполкома поставлена задача закончить подготовку почвообрабатывающих и посевных агрегатов в колхозах и совхозах к 20 февраля, тракторов *— к 20 марта текущего года.Основу хорошего урожая составляют семена. К. сожалению, несмотря на проделанную работу, ibo многих хозяйствах семена зерновых все еще низкого класса, не хватает семян картофеля.Партия и правительство вкладывают большие капитальные вложения в развитие сельского хозяйства, требуют ог нас дальнейшего улучшения хозяйственной и финансовой деятельности колхозов’ . и совхозов с тем, чтобы производство и реализация продукции давали необходимые накопления для расширенного воспроизводства.Сельскохозяйственные и финансово-банковские органы, исполкомы сельских и поселковых Советов должны взять под неослабный контроль использование материальных и финансовых ресурсов в колхозах и совхозах, настойчиво бороться за экономию и бережливость, за снижение себестоимости продукции.В деятельности райисполкома промышленность занимала одно из главных мест.За четыре года пятилетки возросли основные фонды промышленных предприятий, объем производства возрос почти на 3 млн. рублей. Однако нельзя не видеть того, что у нас еще много предприятий, не выполняющих планов по объему производства, реализации продукции, росту производительности труда.Плохо сработали в 1979 году Шайгинокий лесоучасток Ша- хунекого леспромхоза, Альцев- окое торфоорадириятие, льнозавод, маслозавод.П редггр иятиям пром ышл ен но е- ти необходимо настойчиво проводить расширение и реконструкцию предприятий, внедрять механизацию трудо- -емкцх процессов, повышать коэффициент сменности оборудования и на этой основе обеспечить повышение эффективности.В отчетный период в своей практической деятельности рай

стадии строительства находится 67 объектов, среди них такие, очень важные для района, как комплекс крупного рогатого скота в колхозе «Путь Ленина», ’ овцекомплакс в совхозе «Ошминский», пищекомбинат в Тоншаеве, больница в Пижме, детские комбинаты в Шайгино, Ошминском, Малокаменском и ряд других объектов. К сож алению строители Тоншаевской М П М К  и П М О  ежегодно не осваивают средства на комплексах. И если и в текущем году мы не сумеем поставить работу на комплексах надлежащим образом, то понесем невосполнимые издержки и для района, й хозяйств, в которых это строительство ведется.Важное значение в хозяйственной деятельности района имеет дорожное строительство. Дорожному участку в истекшем году удалось увеличить выпуск асфальта до 5,3 тысячи тонн, в остальных же показателях работа участка не улучшилась. Недостроенной осталась дорога Ошминокое— Кодо- чиги — 2,5 км., а планом предусматривался ее пуск, не все сделано на трассе Ошминское—■ Колос. Существующие дороги с  асфальтным покрытием, находятся в плохом состоянии.В соответствии с общегосударственными мероприятиями повышается жизненный уровень трудящихся района. Средняя зарплата рабочих района за четыре года пятилетки возросла на 5 процентов, а оплата труда колхозников и рабочих совхозов на 6,5 процента. Продажа товаров на душу • населения увеличилась на 9,8 процента и составляет в истекшем году 874 рубля. В районе приходится бытовых ’ услуг на одного жителя 17 руб, 37 коп, в том числе по сельской местности 13 руб. По сравнению с - 1978 годом объем выполняемых услуг на одного человека увеличился на 1 руб. 55 коп.Эти показатели стали возможными в результате того, что в районе планомерно развивается торговля и бытовое обслуживание населения. Успешно работают, справляясь с плановыми заданиями, Тонша- евское райпо и О Р С  Пижем- ского леспромхоза, что позволило увеличить объем розничного товарооборота на 3,3 процента, а' общественного питания — на 7,8 процента.Говоря об обслуживании трудящихся, нельзя не отметить просто неудовлетвориу тельную ра:боту коммунального хозяйства, не только имеется ввиду п. Тоншаево, где есть специальный комбинат коммунальных предприятий, а вообще во всем районе. Захламленные улицы летом и заметенные снегом зимой, отсутствие света, перебои с водой, плохая работа бань.В области просвещения определяющим является дальнейшее развитие всеобщего среднего образования. В настоящее время в школах района обуча ется 2980 учащихся, в школах ' работает 209 учителей. Состояние материальной базы' шкот позволяет решать вопросу народного образования более планомерно и' целеустремленно.В стране сложилась стройная система получения всеобщего среднего образования и специальности!. Неплохо эта рабо-

улучшилась оаза здравоохранения, но самое главное, увели чилось количество врачей, что позволило резко улучшить работу педиатрической службы, хирургии и некоторых медицинских пунктов.Следует , улучшить оказание медицинской помощи сельскому населению и продолжить работу по укреплению базы.Несколько расширилось влияние культурно-щроаветител'ьных учреждений. За истекший год- число посетителей государственных клубных учреждений возросло на тысячу человек.В районе работает два законченных культурных комплекса в р. п. Тоншаеве и П иж ме, где имеются Дома культуры, библиотеки, музыкальные школы, танцевальные площадки и т. д. Создаются такие ком плексы на всех центральных усадьбах колхозов и совхозов.Определены первоочередные задачи укрепления материальной базы, организации планомерного культурного обслуживания жителей перспективных и неперспективных сел.К сожалению, из-под непосредственного внимания и влияния райисполкома выпадает спортивная и оборонная работа. В результате нисколько не улучшается база спорта, качество проводимых мероприятий находится на низком уровне, слабо работают спорткомитет и общества «Урожай» и Д О С А А Ф .В минувшем году районный отдел социального обеспечения работал над выполнением постановлений нашей партии и советского правительства. Большая работа проведена по реализации Закона С С С Р  «О дальнейшем улучшении пенсионного обеспечения колхозников». В соответствии с этим законом минимальные размеры пенсии по старости увеличены на 40 процентов. С 1 января J980 года 890 человек Пенсионеров из числа членов колхозов полущили пенсии в повышенных размерах. Кроме того, Г40 бывшим колхозникам с 1 января 1980 года назначены пенсии вновь. Одновременно увеличены размеры пособий инвалидам с детства. В результате повышения пенсий колхозникам, расходы на их выплату за год увеличатся на 132 тысячи 500 рублей.В настоящее время в районе имеется пенсионеров 5680 человек. За 1979 год назначены вновь пенсии 434 гражданам. По 245 пенсионным делам произведены перерасчеты пенсий.Советы нашего района распространяли передовые методы работы механизированныхзвеньев по заготовке кормов, выращиванию и уборке урожая, критически рассматривали нерадивое отношение некоторых руководителей при организации уборочные и других работ.Повседневный контроль уделялся вопросам готовности транспорта, сельскохозяйствен1 ной техники, ходу уборки урож ая, севу озимых, выполнению государственных планов по продаже , продукции сельскохозяйственного - производства, за купа излишек сельскохозяйственной продукции у населения.В этом плане поучителен опыт работы Тоншаевского по-~ селкового Совета, исполнитель

ный комитет которого возглавляет П . В. Тыринов. Депутаты поселкового Совета работают в тесном контакте с правлениями колхозов, партийными, профсоюзными и комсомольскими организациями.Много внимания уделяется Советом вопросам благоустройства, бытового обслуживания населения, выполнению наказов избирателей. 'Эта работа проводится при активном участия депутатов поселкового Совета. Например, депутат А . Ф. Кондратьев 'организовал население, общественность колхоза имени Кирова на восстановление Ошарского пруда на реке Курну ж.По итогам соревнования среди поселковых Советов области в, третьем квартале 1979 года Тоншаевский поселковый Совет занял первое место и был награжден переходящим Красным знаменем, обкома К П С С , облисполкома, облсов- профа и обкома В Л К С М .Таких Советов, деятельность которых ' ’плодотворно сказывается на решение поставленных перед районом задач, можно назвать не один и у каж дого есть, что-то свое, наиболее характерное.Ошминский сельский Совет (председатель Б. М . Бабин) большую работу проводит по организации закупок излишков молока у населения. По итогам этой работы Совет в течение года дважды занимал первоз место. В 1979 году Ошминский Совет отмечен на проходившем областном активе Советов. Советом закуплено 151,4 тонны молока, в том числе на одну корову 591 кг.Одошнурский сельский Совет (председатель П . Ф. Кудряв; цев), например, отмечается хорошей организацией учебы депутатов, работы постоянных комиссий, общественных организаций, выполнением наказов избирателей. _ *Опыт таких Советов — наше ценное достояние. Его необходимо изучать, обобщать и распространять, добиваться умелого и творческого применения в деятельности каждого сельского и поселкового Совета.В осуществлении полномочий Советов значительно повысилась активность и инициатива депутатов. Многие депутате! являются инициаторами социалистического соревнования, за досрочное выполнение планов и социалистических обязательств, принимают активное участие в работе Советов, их постоянных комиссий и исполнительных ко митетов, в осуществлении их решений, поддерживают тесную овязь с избирателями в своих окрутах.Заслуживает одобрения деятельность ряда депутатов районного Совета по выполнению наказов избирателей, например, при участии Кургузоаа Михаила Прокопьевича — депутата по Клубному избирательному округу № 69, была электрифицирована северная часть поселка Шайгино. Депутат райсовета — крановщик Тоншаев- окой М П М К  Зыков Владимир Алексеевич — организовал общественность поселка на строительство водоема и сам лично трудился на объекте.Товарищи! В воскресенье, 24 февраля текущего года состоятся очередные выборы в Верховные Советы союзных и автономных .республик и в местные GoiBeTbi народных депутатов. Подготовка к выборам началась в обстановке высокой политической и трудовой активности советских людей, всенародного , социалистического соревнования за достойную встречу 110-й годовщины со дня рождения В,- И . Ленина, за всемерное повышение эффективности и качества работы, за успешное завершение планов 1980 года й пятилетки в целом под лозунгом: сделать завершающий год годом ударной работы, работы по-ленински.
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В ВЫПОЛНЕНИИ ЗАДАНИЙ ПЯТИЛЕТКИ]Из выступлений вЮ . В. Дурнев, директор совхоза «Ошминский».Минувший год был для тружеников совхоза «Ошминский» годом нелегкого труда, годом борьбы за выполнение планов и обязательств.Общий объем освоения выделенных средств в капитальное строительство составил более 1 млн. рублей. .Практически закончено строительство детского комбината, 8-квартирного жилого, дома, выполнен весь объем работ по хозспособу. Построено 2 км. доропи с твердым покрытием по территории совхоза.Совхоз не оправился с государственным планом производства и продажи мяса, молока, зерна и кормовых культур. О дной из главных причин невыполнения планов по важнейшим показателям является большой недостаток кадров. Дефицит в . рабочей силе в совхозе ежегодно увеличивается.Мы могли бы работать зна- _ чительно. лучше, особенно по ' выполнению планов и обязательств по главным показателям: молоку, мясу, шерсти, зерну. Много вкладывается средств в наши земли, вследствие чего и она стала давать неплохую отдачу — все растет неплохо, но вот отсутствие кадров всех категорий работающих, недобросовестное отношение к делу отдельных руководителей и ряд других объективных причин не позволяют нам своевременно и качественно убирать выращенный урожай, в результате чего значительная часть его теряется. А это отрицательно оказываете я |  ла животноводстве. Отсутствие людей, помещений, кормов не позволяет нам вести интенсивный откорм животных, в результате чего скот сдается маловесным, и совхоз теряет значительные средства.Сейчас ведутся работы по. подготовке к весенне-полевым работам, готовятся семена, техника, завозятся органические и минеральные удобрения, в сложных условиях проходит зимовка скота, разрабатываются планы-графики проведения предстоящих работ, готовятся и подбираются кадры механизаторов.А . А. Крючкова, заведующая отделом культуры райисполко- •'ма.Культурное обслуживание ' в районе совершенствуется из

года в год. Укрепляется материальная и техническая база н а ши х к у л ытпрюаветуч р ежденм й. За 1979 под на капитальный ремонт израсходовано 23,5 ты:, рублей. На приобретение технических, музыкальных средств и мебели' израсходовано 38,3 тыс. рублей.Как и во всякой работе, у нас имеются свои показатели, которые также выражаются в цифрах. А цифры означают число проведенных мероприятий, число обслуженных людей.Основными направлениями в работе культтросветучреждений района в 1979 году были:— организация разнообразной массово-политической и культурно-троаветительной работы, активное участие в общественно-политической жизни, содействие выполнению производственных планов, обязательств колхозов, совхозов, предприятий.Итоги года подтверждают, что централизация библиотек активно содействует более эффективной организации библиотечного обслуживания, более полному использованию книжных фондов. Число читателей в 1979 году увеличилось на 730 человек, повысился уровень пропаганды книги, улучшилась информация о новых книгах. В результате выдача книг читателям выросла на 10,5 тыс. экземпляров по сравнению с 1978 годом. Интерес к политическим и социально-экономическим проблемам положительно отражается на росте числа читателей.Повышению роли ' клубов и Домов культуры в идейно- воопиТательной работе в значительной мере будет способствовать перестройка руководства клубным делом в районе, т. е. деятельность районного Дома культуры будет оцениваться, прежде всего, по- тому, в каком состоянии находится к ул ьту рн о-лросвети тел ьн а я р абота на территории района.С  вводом в эксплуатацию нового Дома культуры у нас появится хорошая база и будет заключен договор о творческом содружестве с  Горьковской филармонией, т. е. у района появятся . шефы, профессиональные артисты.

У нас в районе пока еще невысок процент охвата населения самодеятельным художественным творчеством, кружки малочисленны, мало r ни х  рабочих, колхозников, а преобладает :в основном детская художественная самодеятельность. Мало выявляется rt развивается ' народных талантов. Это объясняется отсутствием специалистов, руководителей художественных коллективов. За последние годы отдел культуры проводит работу по отбору и направлению в средние и высшие учебные заведения способной молодежи. В 1979 году мы направили '5 человек на очное обучение в культпрооветучили- ще, -двое учатся заочно в институте культуры, 8 — заочно в культпросветучилище. В 1975 году в районе было 12 специалистов, теперь их 28.Кроме поднятия роли районного звена в культурной жизни села, необходимо еще построить и преобразовать Дома культуры в клубы на центральных усадьбах колхозов, совхозов, оснастить нх необходимыми техническими средствами, киноаппаратурой. Необходимо также, чтобы руководители хозяйств считали учреждения культуры своими и оказывали им практическую помощь.Дела у нас пойдут совсем по другому, когда культпросветработники будут находиться в одном ряду с остальными специалистами села, чтобы их также обеспечивали квартирами, поощряли, если они этого заслужили, и требовали от них качественной работы.Сейчас культпросветработники района проводят работу по достойной встрече 110-й годовщины со дня рождения В . И. Ленина, 35-летия Победы в Великой Отечественной войне, принимают активное участие в подготовке к выборам народных депутатов.
В. В. Варенцов, управляющий р а  йсельхозтехн икой.В речи ца ноябрьском (1979 г.) Пленуме Ц К  К П С С  Л . И . Брежнев подчеркнул, что сельскохозяйственное производство нельзя рассматривать изолированно от системы заготовок, транспорта, хранения,

пренияхпереработки и торговли продуктами питания.В 1979 году коллектив рай- сешьхозтехникц выполнил в целом государственный план на 102,4 процента. Справились с заданием ремонтная мастер ская, станция' технического обслуживания машинно-тракторного парка и животноводческих ферм. Отремонтировано в мастерских капитальным и текущим ремонтом 278 тракторов, 73 автомобиля, 56 зерновых комбайнов, 160 автомобильных двигателей, 55 тракторных и комбайновых двигателей. В 1980 году планируется * капитальный ремонт конторы, жилого дома, установка козлового врана с площадью 1100 кв. м ; , , строительство общежития квартирного тина в каменном исполнении, начать строительство 12-квартирного жилого дома и асфальтирование площадки и подъезда к столовой 500 кв. "м.Наши колхозы и совхозы ежегодно получают большое количество различной сельскохозяйственной техники как для полеводства, также и по животноводству, а вот эксплуатировать, делать профилактические ремонты, т. е. обслуживать эту технику мы еще по-иаетоящему не научились. В некоторых хозяйствах и не задумывались серьезно по такому вопросу, как полнее загрузить тот или иной агрегат в период напряженных полевых работ, за световой день один зерновой комбайн может убирать до 15—20 га, посевной агрегат может засевать 50— 60 га. Но зачастую мы с вами говорим, что техники недостаточно. При хорошей организации труда и при наличии в районе имеющейся техники можно весенний сев проводить максимум за 6—8- дней, уборку зерновых за 15— 16 дней. Чтобы техника была в исправном состоянии, необходимо проводить плановое техническое обслуживание, для чего нужны постоянные и высококвалифицированные кадры, и они есть в каждом хозяйстве.
П. В. Тыринов, председатель Тоншаевского поссовета, председатель районной организациивооп.Мы вступили в завершающий год десятой пятилетки. Колхо

зы и совхозы Тоншаевского поссовета встретили его успехами в труде. Выполнены планы четырех лет пятилетки по продаже мяса и молока государству. Несколько недовыполнены задания по продаже зерна и картофеля колхозом «Коммунар».Ежегодно хозяйства Совета вносят значительное количество удобрений на поля. В текущем году активно вывозят торф своим транспортом колхозы «Комунар», «Путь Ленина».Исполком поссовета много внимания уделяет раз(витию животноводства, повышению продуктивности- скота. Но, к сожалению, продуктивность растет медленно. Не всегда животные' получают витаминные добавки, что сказывается на стабильности надоев. Мало внимания уДеляют этому специалисты колхоза имени Кирова.Работа на фермах ведется еще дедовскими способами. До сего времени ни на одной ферме нет кормокухонь и кормоцехов. Но >ведь дашно уже пора решать эти вопросы.Несколько слое о  работе по охране природы. Апрель т. г. согласно решения облисполкома объявлен месячником охраны водоемов и атмосферного воздуха от загрязнений. Районная комиссия проводит эту работу. Руководителям колхозов до паводка необходимо вывезти весь навоз с ферм на поля, чтобы с таянием снега он не попадал в водоемы.Много вопросов необходимо решить в районе по охране окружающей среды. В частности, необходимо вести серьезную борьбу с сорной растительностью. А  мы нередко сами становимся невольными ее распространителями. Годами лежат на полях бурты торфа, которые покрываются весной сорняками, семена . которых разносит ветер.Часто удобрения и ядохимикаты применяются с '  нарушениями, что отрицательно сказывается на окружающей природе.Плохо проводится озеленение центральных усадеб колхозов и совхозов, территорий около ферм. Не строим мы искусственные водоемы.Все эти, а также ряд других вопросов надо решать не откладывая.
иод О С Т Р Ы МНачнем с фактов шестилетней ■ давности. В 1974 году Гагаринская птицеферма колхоза «Малокаменский» насчитывала 4525 куршесушек. Каждая из них дала в тот год по 128 яиц, а их валовой сбор составит 501 тысячу штук. На следующий год поголовье несушек несколько уменьшилось, а соответственно снизилось н валовое производство продукции. Н у, а дальше — больше, что ни год, то новый недочет.В 1977 году на ферме оставалось лишь 1224 «хохлатки» и каждая из них дала за год только по 72 яйца, но теперь уж не простых, а «золотых» яичек, так как себестоимость их баснословно поднялась. Вот тогда, а лучше годом раньше, и надо бы соответствующим лицам заинтересоваться делами на птицеферме, принять необходимые меры, чтобы остановить процесс упадка, наметить пути подъема.К  сожалению, так не получилось. Никто по-серьезному не захотел заняться «птичьим» вопросом. • Ни правление,, ни зоослужба колхоза. Все осталось, как - было. На равнодушие хозяев пернатое поголовье ответило дальнейшим снижением продуктивности. В минув-

глом  = = = = =

Курамшем году каждая несушка дала хозяйству всего-навсего по -...40 яичек, а валовой сбор составил лишь 71 тысячу штук. Это на 430 тысяч штук-меньше, чем з 1974 году. Курам на смех. Вернее сказать — на удивление.Положение на птицеферме настолько пошатнулось, что сейчас встал вопрос быть си или не быть. За прошлый год и три недели января текущего года на ферме пало свыше 8 тысяч кур и цыплят. Это по данным бухгалтерии колхоза. Птицеводки же приводят еще более разительную цифру. Они заявляют, что от 11 тысяч цыплят, приобретенных хозяйством в минувшем году, осталось только 500 штук. Остальных загубил авитаминоз. Сейчас общее поголовье птицы составляет немногим больше тысячи.И несмотря на то, что колхоз несет от птицеводства многотысячные убытки, положение по-прежнему никого не тревожит. Спокойствие царит в правлении колхоза, спокойны и зоотехническая и ветеринарная

не до смехаслужбы управления сельского хозяйства. Вот теперь уже курам явно не до смеха. Какой уж тут смех, когда поставлено под сомнение само существование птицефермы. А  ведь есла сделать экскурс в прошлое, мы увидим, что у нее были и хорошие времена. В отдельные годы- она да.вала доход, исчисляемый несколькими десятками тысяч рублей." Почему же так резко изменилось положение? Дело в том, что раньше колхозу определялся ежегодный план по продаже яиц государству. Это обстоятельство заставляло беспокоиться о пернатом- поголовье как руководителей колхоза, так и зоотехническую службу управления сельского хозяйства Словом, проявлялась забота овыполнении народнохозяйственного плана. Теперь же все об стоит иначе. Хозяйство уже несколько лет реализует продукцию птицефермы внутрирайона. 'Вот отсюда и загорелся «сыр-бор». Ответственность за дела на птицеферме упала, снабжение ее нужными кормами прекратилось. Если раньше

колхоз получал рыбий жир, микроэлементу, ракушку, куриный комбикорм и другое, то сейчас ничего этого нет. На птицеферме возник авитаминоз, который буквально «косит» птицу. Болезнь эта не инфекционная. Она — результат несбалансированного рациона, и, прежде всего, отсутствия в нем рыбьего жира.Грустные . размышления вызывают дела на птицеферме.. Пусть ^правление колхоза и зоотехническая служба управления сельского хозяйства отнесли ее к разряду «местной». Но ведь это не дает оснований забывать о ней. А допустим, что в разряд «местной» будет переведена какая-либо молочнотоварная ферма. Выходит, и на нее можно махнуть рукой. И только потому, что ее продукция не идет государству, а реализуется. внутри района. Странная логика, что и говорить. Н у, а район-то, его население, разве существуют вне государства?Грустно еще и потому, что за 1-079 год в местную торговую сеть не поступило от Г а гаринской птицефермы ни од

ного яйца. Продукция птице-- ферм завозилась в район из Ставрополья и Линдовской птицефабрики нашей области. А иуда бы лучше, выгоднее брать ее на. месте.При желании дела на ферм.: можно поправить. Хозяйство могло бы изготовить хвойную или травяную муку, завезти мел, изыскать куриный комбикорм. Надо лишь руководителям колхоза проявить' расторопность, а ■ зоотехнической службе управления сельского хозяйства оказать им необходимую помощь. Дело наверняка бы .получилось и стало выгодным району, да и самому колхозу тоже. Но почему-то ответственные лица сквозь пальцы глядят на то, как гибнет ферма.Сам по себе напрашивается вопрос: «Зачем же тратятся многие тысячи рублей на приобретение цыплят? У ж  не для того ли, чтобы через какое-то время похоронить их? Если только для этого, то, безусловно, от фермы останутся в скором времени лишь гребешки да хвостовое оперение.Не пора ли сурово спросить с тех, кто довел птицеферму до развала».
И. СМ И РН О В.



Школьная жизнь

ТЕМАТИЧЕСКАЯ НЕДЕЛЯНедавно в Ошминской средней школе прошла неделя науки, техники и производства. Ребята, учащиеся седьмых, восьмых, девятых и десятых классов, совершили экскурсии в гараж совхоза «Ошминский», в местный филиал объединения райсельхоетехники, побывали в амбулатории, конторе совхоза и ознакомились с работой этих предприятий. В течение этой тематической недели школьники оформили информационный. бюллетень, в котором - сообщалось о новостях развития физики, географии, сельского хозяйства, литературы. Неделя закончилась вечером профессий,Семиклассники готовили отделение о профессии учителя. Они пришли все в строгих костюмах, с эмблемами—значками о высшем образовании. Ребята подготовили номера худо- жественн ой сам одеятел ьности:исполняли стихи и пески об учителях, показали монтаж. На встречу учащиеся пригласили старейшего учителя Ошмииской средней школы Василия Степановича Захарова, который поделился с ребятами своими воспоминаниями.Учащиеся восьмых классов правели отделение вечера о профессии агронома. Интересно оформили восьмиклассники свой уголок в зале, они изобразили эмблему земледелия: снопы ячменя, ржи, овса, клевера. Школьники познакомили всех присутствующих с развитием сельского хозяйства в нашем районе, сообщили о достижениях совхоза «Ошмин- .ский», показали номера художественной самодеятельности, в которых прославляли хлеб и труд хлеборобов. Для встречи с ребятами на вечер была приглашена представитель этой профессии — агроном совхоза «Ошминский» Вера Дмитриев на Махнева. Она рассказала школьникам о своей работе, о том, как трудна, но одновременно почетна и благородна эта профессия — ведь выращивать хлеб — это святое дело. Потом Вера Дмитриевна назвала ребятам учебные заведения в Горьковской области, где можно приобрести эту специальность. На прощание восьмиклассники преподнесли гостье традиционные хлеб-соль.Девятый «а» класс, который рассказал о профессии механизатора, пригласил на встречу выпускника школы Александра Малышева, который учится сейчас в Арзамасском совхозе- техникуме. В девятом «а» особенно интересно подготовились к разговору о профессии. И х отделение вечера началось песней «Ой, вы, кони, вы кони стальные...» из кинофильма «Трактористы». Затем ребята

рассказали о профессии механизатора, заглянули в прошлое и много интересных сведений сообщили из истории этой про ф-еосии. Кроме этого, учащиеся познакомили всех с новинками сельскохозяйственной техники, представили на суд ребят и учителей яркие иллюстриро-- ванные странички «Журнала механизатора». Номера художественной самодеятельности тоже были интересными и разнообразными: стихи, песни,смешные сценки.Учащиеся девятого «б» класса выбрали профессию врача. И х отделение вечера тоже было хорошо продумано. Интересные эмблемы, тщательно подготовленные номера художественной самодеятельности, привлекал внимание и сам рассказ о работе медицинских работников, об их тяжелом, подчас изнурительном труде, но таком благородном — возвращать людям здоровье, а нередко и жизнь.Вечер профессий продолжался отделением десятого «б» класса, который рассказал о профессии строителя. Уголок у ребят был оформлен яркими плакатами и лозунгами. Десятиклассники подготовили интересную композицию — начали с того, что назвали учебные заведения Горьковской области, где можно получить эту специальность. Затем рассказали о самой ' профессии и закончили интересным выступлением, которое доставило всем большое удовольствие. В программе у школьников были и юморески, и "шуточные песни и сценки, и стихи.В конце вечера авторитетное жкц|и подвело итоги и единогласно решило признать победителем 9 «а» класс за рассказ о профессии механизатора. Вечер профессий закончился песней «Марш коммунистических бригад».Большая заслуга в том, что вечер получился интересным и очень понравился всем, принадлежит ведущим Тане Бастра- ковой и Саше Кузьминых. Активно участвовали в вечере профессий и семиклассники Л . Коровина, П . Пеньков, О . Посаженпикова, В. Синцов,' восьмиклассники Л . Елыкина, Н . Вшивцева, Л . Бабин, С . Ел- оуков, С . Нечаев, С . Сысуев, учащиеся 9 «а» класса Т. Смирнов, В. Вшивцев, Ю . Коновалов, Т. Дурнева, Г. Питилимо- ва, И . Савиных, ребята из 9 «б» класса О . Пюсаженнико- ва, Ж . Посаженпикова, Г. Оку- нева, учащиеся 10 «б» класса В. Кругликов, Л . Зайцез, М . Шихов, Т. Шевнина, Л . Зайцева.
Р. СМ ЕРТИ Н А,преподаватель Ошминскойсредней школы.

Выступления замечательной советской * певицы, народной артистки С С С Р  Людмилы Георгиевны Зыкиной пользуются неизменным успехом у слушателей.Звание лауреата Ленинской премии — признание Родиной и народом самобытного таланта и мастерства певицы.В обширном репертуаре Зыкиной старинные народные пес- щи и песни русских и советских композиторов, сочиненные в народной манере, много редких, почти забытых песен.Два года Людмила Зыкина выступает с  Государственным республиканским русским наг родным ансамблем «Россия», одновременно являясь и его художественным руководителем.Недавно в Центральном концертном зале ансамбль показал свою новую программу. С ней он отправится в новые гастрольные поездки, выступит в культурной программе Олим- пиады-80.На снимке: поет Людмила Зыкина. (Фотохроника Т А С С ).

СПАСИБО РЕБЯТАМОт всей души хочу поблагодарить учащихся 6 «а» класса. Пижемекой средней школы за помощь, оказанную мне. Этим дружным классом настоящих тимуровцев руководит преподаватель Фаина Васильевна Сенникова.Я уже старушка, мне идет седьмой десяток, живу одна. М уж  погиб во время Великой Отечественной войны. Привезли мне дрова, а вот как их расколоть, не знала, и помочь некому. И тут появились ребята. Быстро и дружно работали,

слаженно, и Фаина Васильевна помогала. Теперь мне на всю зиму наколотых школьника- ^.ми дров хватит. Я очень благодарна этим славным мальчикам я девочкам, за их внимание и отзывчивость. Большое спасибо, ребятам. Как приятно сознавать, что у лас растет такая хорошая смена, настоящие пионеры, которые 'Всегда помогут старшим и больным, не оставят в беде. С уважением А. И. Е В С Т Р О П О В А ,пенсионерка.

Недавно, отвечая на вопрос, кто является самым талантливым молодым хоккеистом в С С С Р , Виктор Тихонов — тренер сборной страны и команды Ц С К А , не задумываясь, назвал форварда Сергея Макарова. Взлет этого спортсмена был стремителен. В  течение одного сезона он прошел путь от юниора до чемпиона мира среди взрослых. •' " ,Сейчас в составе главной команды страны С . Макаров готовится к выступлению на Белой Олимпиаде в ЛейкЧТлэсиде.На снимкц: и в команде Ц С К А , в которую он переведен летом 1978 года, и сборной страны Сергей Макаров (в центре) играет с Виктором Жлухто1ВЫ1М и Хельмутом Балдерисом (оправа).Фото А. Яковлева. . , (Фотохроника Т А С С ).• Р Е П Л И К А  МАГАЗИНУ ТРЕБУЕТСЯ...«Магазину № 14 Тоншаев- окого розничного торгового предприятия, что находится в деревне Ошары, требуется на постоянную работу жулик. Оплата по штатному расписанию. С  предложениями обращаться к директору Тон- шаевского- розничного торгового предприятия т. Золотареву В . В . ежедневно с 8 часов до 17 часов 12 минут, кроме выходных...»Шутка? Д а , но шутка горькая. На протяжении нескольких лет * указанный магазин был объектом преступных посягательств. Способ, мотив, цель и все остальное, что принято в юриспруденции называть составом преступления, на удивление аналогичны. Д а и что же здесь удивительного! Решетки на окнах" изготовлены из б-миллиметровой проволоки, и разогнуть их не составляет •никакого труда, охрана отсут

ствует., ставней и сигнализаций нет.Определенный круг лиц, нечистых на руку, неоднократно пользовался этими обстоятельствами и проникал в магазин. Проникал без каких-либо затруднений, так оказать, походя, алкая утолить ж аж ду, глотком пресловутой «бормотухи». И подобное явление стало настолько обычным, что работники прилавка изрядно поднаторели в сыскном деле и по оставленной на месте преступления рукавице или следу сапога на подоконнике в тот же день изобличали похитителя.Рассматривая эти дела/" народный суд реагировал на обстоятельства, способствующие совершению хищения и на неудовлетворительное хранение материальных ценностей в магазине № 14 частными определениями.Ответы приходили обнадеживающие. Одно из таких

частных определений было вынесено судом 15 августа 1978 пода по делу Сабанова. Прошло почти полтора года. Много воды утекло, много бумаги исписано, а воз и ныне там. По- прежнему магазин сияет широкими проемами окон. Жидкая решетка отнюдь не создает картины неприступности.Из создавшейся ситуации автор этих строк видит лишь два выхода: первый — прочитать в нашей газете вразумительный и положительный ответ т. Золотарева В . В. на эту реплику, второй — использовать рекомендацию, изложенную вначале, с тем, чтобы избавить работников магазина от сыскной работы, внедрив тем самым в торговлю элементы научной организации труда (Н ОТа).В. В О Р О Б Ь Е В , председатель нарсуда.
(Редактор

С . С . М И Х А Л И Ц Ы Н А ,
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Т е л е в и д е н и еПятница, I февраля9.05 — Ребятам о зверятах.9.35 — «Берега». Фильм. 3-я серия. 10.45 — Концерт артистов балета. 14.50 — Д ок. фильмы. 15.50 — Учителю — урок музыки. 16.50 — Телестадион. 17.20 —«Честное волшебное». Фильм. 19.00 — Выступление женского хора педагогического училища № 7 г. Москвы. 19.20 —Человек

и закон. 19.50—«Берега». Фильм. 4-я серия. 21.35 — Концерт.Суббота, 2 февраля9.05 — АБВГД ейка. 9.35 —«Берега». Фильм. 4-я серия. 10.45 — Для вас, родители! 11.15 —больше хороших товаров. 11.45 ■— П о музеям и выставочным залам. Государственный Русский музей. 12.15 — Поет заслуженная артистка Литовской С С Р  Г. Апаяавичюте. 13.15 . — Тираж «Спортлото». 13.30 — Народный артист С С С Р  А . Попов читает

рассказы А . П . Чехова. 14.45 — Фильм — детям. «Белый клык».16.05 — Очевидное — невероятное. 17.05 — Мультфильмы.17.30 — Содружество. 18.15 —Песня далекая и близкая. 18.55 — Д ок. фильм. «Да не оскудеет рука дающего». 19.35 — К 110-й годовщине со дня рождения В. И . Ленина. «В начале века». Фильм. 21.35 — Показательные выступления участников IV  М еж дународного конкурса бальных танцев социалистических стран.

22.30 — Д ок. фильм. «Старший тренер».Воскресенье, 3 февраля9.05 — Концерт Академического оркестра телевидения и радио.9.30 — Будильник. 10.00 —Служ у Советскому Союзу! 11.00 — Здоровье. 11.45 — «Утренняяпочта». 12.15 — «Строительство и архитектура». Кцножурнал.12.30 — Сельский час. 13.30 —Музыкальный киоск. 14.00 —«Вечный зов». Фильм. 5-я серия — «В каменном мешке». 15.05—

По вашим письмам. 15.50 —Д ок. фильм из цикла «Путевка в жизнь». «Первая борозда». 16.35 — Программа., посвященная 50-летию Коммунистической партии Вьетнама. «В авангарде борьбы». Репортаж: концерт Государственного ансамбля песни- и танца «Тхонг Лонг». 17.40 — Мультфильм «Мы ищем кляксу». 18.00 —Международная панорама. 18.45 — Клуб кинопутешествий. 19.40 — «Летние гастроли». Фильм. 21.35 — Продолжаем разговор о музыке.
006950 р. д. Тоншааво, ул. Центральная, д. 14.
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